



さあ、
学校へ
行こう!

さあ、学校へ行こう!

～山陽小野田市コミュニティ・スクールへ～

平成28年4月から、市内の全小中学校に「コミュニティ・スクール(地域運営学校)」が導入され、地域・保護者と一体となり学校を運営していきます。国は“教育がエンジンとなって地方創生を”と言い、「子どもも大人も育ち合う教育体制」の構築を強く自治体に求めています。学校では、これまでも多くの人の協力により、綿々と「学校支援」や学校が地域の行事や清掃活動などに積極的に参加する「地域貢献」を続けてきました。今後はそれをさらに進め、「支援」から協働へ、「貢献」から協働へと変えていきます。これまでもいくつかの学校では、地域の人が授業を参観し、教員と研修会を行うなど、授業そのものも協働してできることを増やそうとしていたり、まちづくりを子どもと一緒に考えながら、行動したりしています。みなさんにも「さあ、学校へ行こう!」と声がかかるかもしれません。教育をとおして、次代を担う子どもたちを育て、魅力あるまちづくりを行っていきましょう。



【問い合わせ先】学校教育課 (☎ 82-1201)

観光ガイド 山陽小野田 検定クイズ

わがまち「山陽小野田」のことをみなさんはどれだけ知っているか、問題にチャレンジしてみてください。

Q83

江汐湖には三つの橋が架かっていますが、このうち「浮き橋」は次のうちどれでしょうか?

- ①江汐大橋
- ②江汐湖橋
- ③冒険の橋

Q84

山陽新幹線厚狭駅が開業したのは、次のうちどれでしょうか?

- ①平成元年
- ②平成6年
- ③平成11年



※解答と解説は2月1日号に掲載します。

前回の
解答と
解説

A81. ③ 3.58m

高さ3.58mの立派な常夜灯は、文政元年(1818年)、吉敷毛利家により建てられました。

A82. ②つかのこうこふん

塚の川古墳は、古墳時代の後期、6世紀末に築かれた古墳で、この地方を掌握した豪族とその家族の墓と考えられています。

山陽小野田観光協会 (観光課内 ☎82-1151)

市民病院 ニュース



ドクターの取り扱う主な疾患等の紹介【泌尿器科】【産婦人科】 ～親しみやすく思いやりのある医療を～

【泌尿器科】

- ◎瀧原 博史 腎尿路系疾患, 男性生殖器疾患, 急性・慢性腎不全, 小児腎尿路疾患
- ◎北原 誠司 腎炎・腎不全, 泌尿器科がん, 泌尿器科全般
- ◎野村 悠一郎 排尿障害, 尿路腫瘍, 腎不全など

【産婦人科】

- ◎住浪 義則 正常妊娠・分娩, 異常妊娠(切迫流産, 切迫早産な

ど), 婦人科良性疾患(子宮筋腫, 子宮内膜症, 卵巣腫瘍, 子宮脱など), 婦人科悪性疾患(子宮頸がん, 子宮体がん, 卵巣がん), 不妊症治療

- ◎藤田 麻美 正常妊娠・分娩, 異常妊娠, 婦人科良性疾患, 婦人科悪性疾患, 不妊症治療
- ◎平野 恵美子 正常妊娠・分娩, 異常妊娠, 婦人科良性疾患, 婦人科悪性疾患, 不妊症治療

山陽小野田市民病院 ☎ 83-2355 <https://sanyo-onoda-city-hosp.jp/>